PlantaDoce.

ADN

Relevo en Vall d'Hebron: el hospital catalán nombra a un nuevo director asistencial

El centro hospitalario catalán ha designado para este puesto a Antonio Román, coordinador médico del programa de trasplante pulmonar de adultos de Vall d'Hebron.

A. Escobar 23 oct 2019 - 04:58



Vall d'Hebron modifica su estructura directiva. El centro hospitalario catalán, de titularidad pública y administrado por el Institut Català de la Salut (ICS), cuenta con un nuevo responsable asistencial, tras el cese de Anna Ochoa, anterior jefa de este departamento, este verano.

Antonio Román, neumólogo especializado en enfermedades pulmonares en fases avanzadas, trasplante pulmonar y patología vascular pulmonar, ha sustituido en el cargo a Ochoa, según han confirmado fuentes de Vall d'Hebron a PlantaDoce. Hasta ahora, Román había ejercido como coordinador médico del programa de trasplante pulmonar de adultos en el centro hospitalario barcelonés.

PlantaDoce.

Por su parte, Ochoa, licenciada en Medicina por la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB), ha ejercido como directora asistencial del hospital Vall d'Hebron desde 2015. Con anterioridad, la facultativa fue adjunta a la gerencia de Mútua de Terrassa, jefa del Hospital Materno Infantil de Vall d'Hebron y directora asistencial del ICS en Girona.

Vall d'Hebron cuenta con 9.000 profesionales y atiende cada año a más de un millón de pacientes

Sobre los nuevos pasos de Ochoa, la exdirectora asistencial del Vall d'Hebron es actualmente administradora de Essentia Health Project, empresa barcelonesa de reciente constitución y con sede en el número 100 de la calle Santaló, según consta publicado en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme).

El objeto social de Essentia Health Project es "la prestación de servicios de consultoría, formación y gestión de proyectos, así como el desarrollo e implementación de un servicio técnico de *software* para dar soporte a los trabajos de consultoría prestados", según el Borme.

"Se trata de desplegar un modelo de transformación de las organizaciones sanitarias que ya nos ha funcionado en más de una ocasión; la consultoría normalmente se queda en el diagnóstico, nosotros ayudamos al despliegue y a la creación de la estructura de soporte para que después esta transformación perdure en el tiempo de forma autónoma", precisa Ochoa a esta publicación.

En la actualidad, el Hospital Vall d'Hebron de Barcelona cuenta con 9.000 profesionales, suma más de 900 ensayos clínicos activos, está formado por más de 22 edificios y ocupa un solar de más de 130.000 metros cuadrados. El centro trata a más de un millón de pacientes al año, según sus datos de actividad.

En paralelo, este centro médico catalán selló el pasado julio un convenio de colaboración para incorporar <u>el robot Artis Pheno de Siemens</u> al servicio de endoscopia digestiva. **La Caixa aporta 4,15 millones de euros hasta 2022 para la puesta en marcha del robot** y la ampliación del espacio, Wider-Barcelona, que atenderá a alrededor de 1.200 pacientes más cada año.